

Le partenariat entre PMF et le 1er RHP de Tarbes renouvelé



Lors de la signature du renouvellement du partenariat DDMJ.P.

Le dispositif d'une classe Défense et Sécurité Globale (CDSG) au collège de la cité scolaire Pierre Mendès-France a été reconduit.

Dans le cadre d'un partenariat avec le ministère de la Défense, l'Institut des Hautes Etudes de la Défense Nationale (IHEDN), et l'Education Nationale (trinôme académique), les CDSG développent un projet pédagogique et éducatif interdisciplinaire en lien avec la défense et la sécurité. "L'enseignement de la défense est un des éléments du parcours de citoyenneté prévu par la loi de 1997 et réaffirmé par la loi de refondation de l'école de 2003 et la réforme du collège effective depuis la rentrée scolaire 2016".

Temps d'échanges entre élèves et militaires

En cette rentrée des vacances de Toussaint, le proviseur de la cité scolaire, Stéphan Angla et le colonel Christophe de Ligniville, chef de corps du 1er RHP, en présence de Séverine Vignasse, directrice adjointe Segpa, ont signé la convention de partenariat. Un partenariat exceptionnel qui engage des actions réparties pendant l'année scolaire, parmi lesquels des temps de rencontres et d'échanges entre les élèves et les militaires. Ainsi, les années précédentes, citons : participation d'une délégation militaire à la cérémonie commémorative du 11-Novembre devant la stèle de la cité scolaire érigée en mémoire des anciens élèves "Morts pour la France", visite du quartier Larrey avec démonstration des engins blindés et simulateurs de tirs, témoignages de jeunes militaires, présentation des armées/armée de terre/ 1er RHP, présentations de leurs missions, visite du haras de Tarbes pour la section équestre, visite du camp de Ger, rencontre avec une équipe cynophile, participation au 300e anniversaire du 1er RHP de Tarbes, quiz du ministère des armées sur la Défense nationale, etc.

Deux institutions, l'Education Nationale et l'Armée, vecteurs d'apprentissages, de devoir et d'engagements citoyens, des voies au-delà de leurs missions premières de réussite scolaire et de défense sont celles de l'insertion et de la promotion sociale.

La solennité qui a présidé à la signature de la convention par le chef de corps du 1er Régiment des Hussards Parachutistes et le chef d'établissement entourés par des élèves, a témoigné du respect suscité à l'endroit d'institutions républicaines.

Josiane Pomès